



UDS
Mi Universidad

Nombre del alumno: Jeniffer Yuleni Maldonado Zunun

Nombre de la materia: Legislación en salud y enfermería

Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello

Tema: Evolución de la enfermería

Nombre de la licenciatura: Licenciatura en Enfermería

Cuatrimestre: 8vo Cuatrimestre



EVOLUCION DE LA ENFERMERIA

Se cree

Que la figura de la enfermera apareció durante la edad media.

La

la mayoría de enfermeras eran mujeres

El

cuidado de los enfermos estaba muy asociado a las monjas, con más formación y un voto religioso que les impedía a cuidar de los más débiles.



En 1259

los Hermanos de Alexian comenzaron el ministerio de cuidado de los enfermos y hambrientos, que todavía existe hoy en muchos países

En 1633

o San Vicente de Paul fundó la Hija de la Caridad

donde

las mujeres comenzaron a jugar un papel más importante en la enfermería organizada.

Florence Nightingale es considerada como la madre de la enfermería.

Destacando

por sus servicios en la guerra de Crimea de 1853 a 1856.

Sus

esfuerzos de saneamiento disminuyeron la tasa de mortalidad fundando la Escuela Florence Nightingale para Enfermeras en Londres.

En 1861

las enfermeras empezaron a usar uniforme.

Su

rol y las tendencias de cuidados de salud son y fueron influenciados por:

cambios políticos, sociales, culturales, científicos y por las problemáticas de salud de la comunidad.



En 1997

Boemer y Sampaio dice que cuidar es la esencia de la práctica de enfermería

abarcando dimensiones de

naturaleza administrativa, educativa, investigativa y de asistencia.

En 1960

Virginia Henderson

Definió

La enfermería como la asistencia o cuidado al individuo sano o enfermo

Incluye

Elementos nuevos como el de:

- Educación en la salud
- la capacidad
- El conocimiento



FUENTE BIBLIOGRAFICA: <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/68f0fc8b9ba78ab80ff49dc87eb456d5-LC-LEN803%20LEGISLACION%20EN%20SALUD%20Y%20ENFERMERIA.pdf>